



RALLY VELOCIDAD ASFALTO  
MONTAÑA KARTING  
SLALOM RALLYSPRINT TIERRA

— fcautomovilismo.com —

**FRED. OLSEN** *Express*

NP 28 / 23 | Federación Canaria de Automovilismo  
Campeonato de Canarias de Slalom

## Tacoronte-Sáez en turismos, y Fragiél en car cross, al frente del Campeonato de Canarias de Slalom

20/6/2023

**El III Slalom Adea – Trofeo Corpus Christi se celebró en la isla de La Palma como tercera cita del Campeonato de Canarias de Slalom. De momento, entre los turismos no fallan los líderes, que llevan tres de tres, mientras que en el apartado de car cross la lucha por el liderato está que arde.**

El pasado sábado, la isla de La Palma acogió su segunda cita dentro del Campeonato de Canarias de Slalom, la tercera en cómputos generales, por lo que el certamen se aproxima con paso firme hacia su ecuador. Eso no significa otra cosa que posicionar, a los candidatos al título, en las posiciones altas de la tabla.

Así, Juan Jesús Tacoronte y María Sáez siguen sin dar su brazo a torcer. Los del Mitsubishi Lancer Evo IX, después de tres victorias, cuentan ya con 105 puntos en su casillero, o lo que es lo mismo, 18 sobre sus inmediatos perseguidores. La segunda posición es precisamente para el Subaru Impreza de Francisco Javier Pérez, que después de tres podios mantiene el pulso al tinerfeño y la grancanaria. Celestino Pérez y Pedro Díaz, sobre un Toyota Celica, se mantienen en la tercera posición a diez puntos de los anteriores y tras haber mejorado sus prestaciones con dos podios consecutivos.

Por clases, la 7 es para Tacoronte-Sáez, mientras que la 6 la sigue dominando Raúl Jorge con los puntos logrados en Arico. Carolina González y Gara Alonso dominan la Clase 5 y el apartado Júnior, dejando la 4 para Aday Álvarez-Ainhoa Quintero, la 3 para Daniel Rodríguez y la 1 para Domingo Rodríguez-Yojan Pérez.

En cuanto a los Car Cross, José Luis Fragiél reafirma su liderato gracias a cosecha lograda en el III Slalom Adea – Trofeo Corpus Christi. Con 90 puntos, aventaja en cinco a Jonathan Godoy, vencedor en la cita anterior, y en ocho a Yeray Pérez. José Manuel González, vencedor en esta última prueba del Campeonato de Canarias de Slalom, ya es cuarto a pesar de contar con un resultado menos que sus rivales.

Alejandro García, quinto absoluto en el apartado de car cross, domina la clase 10 destinada a estos monoplazas de menor cilindrada. Además, es líder en el apartado junior reservado a esta categoría.

El Campeonato de Canarias de Slalom reaparecerá en pocas semanas en la isla de Lanzarote con motivo del Slalom de Tinajo.